



Hier, **S.A.S. le Prince Souverain et S.A.R. la Princesse de Hanovre** ont assisté à la première formation proposée par l'

Université Médicale Virtuelle de Monaco

(UMVM), créée en 2008 sous l'impulsion de Leurs Altesses. Appuyée par la Fondation Princesse-Grace et financée par de généreux donateurs, l'UMVM s'était fixée pour mission de proposer des formations médicales ciblées sur le principe du e-learning. En préambule de la présentation, Mme Anne Nègre (Présidente de l'UMVM Monaco) a insisté sur la mise en œuvre de la première formation médicale de haut niveau "en ligne" portant sur la Drépanocytose, maladie génétique la plus répandue dans le monde. L'intervention de deux éminents spécialistes, le Pr Graham Serjeant (coordonnateur de la formation – Kingston, Jamaïque) et le Pr Philippe Evrard (Président du Conseil Scientifique de l'UMVM – Paris, France) a permis d'appréhender avec précision la nécessité de la formation des médecins à lutter contre la drépanocytose. Enfin, le Pr Dapa DIALLO, Directeur Général du Centre de Recherche et de Lutte contre la Drépanocytose (Bamako, Mali), a présenté le programme d'aide soutenu par le Gouvernement Princier dans le cadre de la Coopération Internationale Monégasque au Mali. Cette présentation s'est conclue par la signature d'une convention de partenariat et de financement entre le Département des Relations Extérieures et l'UMVM.